
Jahreshauptversammlung 2014
Beitrag von „Zockerkönig“ vom 1. Oktober 2014, 03:02

Zitat von Argo 

es waren wirklich viele da, die etwas verändern wollten, leider waren es nicht genug.
Viele haben sich traurig abgewendet, mit mir sind viele, sehr viele gegangen. Quo vadis
FCN

Ja dann sollen sie halt da bleiben. Klar ist es spät, aber einmal im Jahr wird man das scho
überleben.
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